

Totalprothetik: Deine Herausforderung. Dein Workflow.

WETTBEWERB /// Selbst mit einer umfassenden Expertise ist die Totalprothetik oft eine große Herausforderung. CANDULOR hat es sich deshalb zum Ziel gesetzt, die Gestaltung ästhetischer Prothesen zu ermöglichen, sodass die Patienten die Zahnarztpraxis mit einem zufriedenen Lächeln verlassen. Der KunstZahnWerk Award 2023 soll genau das in den Mittelpunkt stellen.

Abb. 1: Nadine Wolschon wurde 2021 mit dem goldenen KunstZahnWerk-Award für ihre Arbeit ausgezeichnet. **Abb. 2:** Mit dem zweiten Platz wurde die Arbeit von Jacek Celej ausgezeichnet. **Abb. 3:** Die Auszeichnung für den dritten Platz erhielt Philipp Köhler mit seiner eingereichten Arbeit.



Die Totalprothetik steht beim 13. Candulor KunstZahnWerk Wettbewerb 2023 im Mittelpunkt. Dabei setzt CANDULOR in diesem Jahr zum einen auf die schlussendliche prothetische Lösung, aber auch auf den Workflow der Herstellung der Totalprothese. Und damit auch auf das zahntechnische Wissen sowie die Erfahrung für die Fertigung einer erfolgreichen totalprothetischen Versorgung der teilnehmenden Zahntechniker.

Die Aufgabe

Ziel ist es, eine schleimhautgetragene Ober- und Unterkiefer-Totalprothese auf Grundlage einer ausführlichen Modellanalyse sowie einer aussagekräftigen Dokumentation zu erstellen. Die Herausforderung einer altersgerechten, natürlich wirkenden Lösung stellt die ausgeprägte Atrophie im Unterkiefer dar. Eine zusätzliche Besonderheit: Zur Wahl stehen sowohl dynamische Okklusionskonzepte Zahn-zu-Zahn- als auch eine Zahn-zu-zwei-Zahn-Aufstellung.

physiognomischen Bisschlüssel, den Bewertungsbogen und die Prothesenzähne. Die fertigen Prothesen sind ausschließlich in einem CANDULOR Artikulator oder einem teil- bzw. volljustierbaren Artikulator abzugeben.

Die Zusatzchance

Fotografie, Film oder/und Text: Die KZW-Dokumentationen sind ein wichtiges Herzstück des Wettbewerbs und werden ebenfalls prämiert. Die Arbeit zusätzlich zu dokumentieren, lohnt sich also. Die besten Dokumentationen werden in diversen Fachzeitschriften veröffentlicht.

Die Fachjury

Stelle dich dieser Jury aus Prothetik-Experten und Praktikern:

- Peter Lerch, Prothetiker und Autor, Schweiz
- ZT Steffen Rohrbach, SSOP Teacher, USA
- ZT Steven de Maesschalck, Belgien

Die Verleihung

Die Verleihung und die Bekanntgabe der Platzierungen finden am Mittwoch, dem 15. März 2023, in Köln statt. Die besten Arbeiten werden ausgestellt.

Die Anmeldung

Neugierig? Eine Anmeldung zur Teilnahme ist bis zum 26. August 2022 über unsere Website www.candulor.com möglich.



Die Vorgehensweise

Nach der verbindlichen Anmeldung liefert CANDULOR die detaillierten Angaben zum kompletten Patientenfall, der die Lösung der Aufgabe erleichtert, sowie die passenden OK- und UK-Gipsmodelle, den

INFORMATION ///

CANDULOR AG

Tel.: +41 44 8059036

www.candulor.com

PIMP

einfach und schnell



Das Effektliquid mit dem gewissen Etwas – für echte Transluzenz



Hier finden Sie ein Video zu DD Incisal X:

